

Betreff

Offenlegung der Bodenversiegelung

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Laut „Stadtökologischem Gutachtens“ des Deutschen Wetterdienstes sind die Grünflächen in Allach-Untermenzing von hoher bis mittlerer Bioklimatischer Bedeutung für die gesamte Stadt München. Das heißt, dass jede weitere Bebauung nicht nur lokal zu Klima-Veränderungen führen kann, sondern auch in der Innenstadt. Verminderte Durchlüftung führt zum Temperatur-Anstieg. Die EU hat darüber hinaus kürzlich das RenaturierungsG erlassen. Demnach darf die Gesamtfläche der Grünflächen sowie der Baumüberschirmung (also Schattenwurf durch Bäume) in keiner Stadt weiter abnehmen. Ab 2030 muss sogar ein steigender Trend ersichtlich sein. Grünflächen erst zu versiegeln, um sie später wieder zu entsiebeln wäre ein finanzielles und ökologisches Desaster. Darum bitten wir die LHM die Versiegelungsquote offenzulegen anhand einer Karte der Grünflächen inkl. deren Quadratmeterzahl: • Stand vor 15 J • aktuell • in 15 J, wenn die Einwohnerzahl Allach-Untermenzings um 10.000 Menschen gewachsen sein soll